



**Candidata/o a Miembro de Corte de Honor Nacional
Asamblea Nacional Ordinaria de la Asociación de Guías y Scouts de Chile**

Carta de Intención

Mi nombre es Jimmy Walker Vergara, y a través de la presente confirmo mi postulación al Cargo de Miembro de la Corte de Honor Nacional; como sabrán por los antecedentes personales soy miembro del grupo INTIBAMBA de los Andes, Dirigente de la rama Lobatos y oriundo de Concepción mi zona donde me forme; y por esas cosas azarosas de la vida, hoy me encuentro en Valdivia por motivos laborales.

Desde los 10 años que Soy scouts, ingrese entusiasmado por la aventura y por las historias que un amigo me conto respecto a los lobatos, en mi primera reunión me encontré con una profesora, de grandes ojos azules que inhalaba y exhalaba scoutismo (guidismo para ser justos), basto charlar un poco para que en una primera excursión , el movimiento me cautivara, gracias a él y debo reconocerlo a los sabios consejos de Hilda mi jefa, fui desarrollando mis talentos y descubriendo potencialidades que sin duda han hecho de mí una mejor persona y por cierto han aportado mucho a mi quehacer profesional y personal.

Les cuento lo anterior, porque estoy convencido- desde mi vivencia personal-, que el movimiento es una experiencia enriquecedora que contribuye a sacar nuestro potencial para ponerlos al servicio desde el lugar de donde estemos, postulo la CHN simplemente por gratitud, porque creo y siento que desde lo que soy debo por mi honor, hacer lo que corresponde hacer desde este lugar de servicio.

Sin duda estar en la Corte no es fácil, por un lado las expectativas de los denunciantes y denunciados no necesariamente son los resultados que esperan, la búsqueda de la verdad aunque no sea la que uno quiere escuchar, y por cierto conocer la realidad y situaciones que nadie quiere ver o saber porque duele, son temas que dentro de la Corte se analizan, se discuten y finalmente se definen pero que debemos hacerle frente con optimismo, convencidos todas y todos que mas que sancionar buscamos cambiar culturas, centrando todo el quehacer en nuestras niñas , niños y las y los jóvenes.

En ese afán me postulo a la Corte de Honor Nacional, mi experiencia territorial y nacional, mi desarrollo profesional y también mi aprendizaje de los errores de ayer y de hoy, me permiten a mi parecer, ser un aporte a las labores de este organismo, donde más allá de los procedimientos, por cierto relevantes, importa también el centrarnos en rescatar nuestros valores, nuestra esencia eminentemente formadora de personas, y en donde los adultos somos relevantes en transmitir con nuestro ejemplo más que con palabras, aquellos valores que se encuentran expresados en nuestra LEY y PROMESA y que cada uno voluntariamente ha decidido asumir desde el momento que decide ingresar en el movimiento.

Agradeciendo la oportunidad, con especial afecto en la Hermandad Guia Scout

**JIMMY ALFONSO WALKER VERGARA
MMAA 3768**